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Цель работы: кратко представить обзор за последние двадцать лет и текущую статистику производства и употребления 
наркотиков в Афганистане, оценить национальную политику Афганистана в отношении незаконного производства и употребления 
наркотиков. Методология: методологическую основу исследования составили сравнительно-правовой, аналитический и 
формально-логический методы. Выводы: проводимая в XXI веке афганским правительством анитинаркотическая политика 
носит непоследовательный характер, что во многом обусловлено влиянием внешних факторов и сложной экономической 
ситуацией в стране. Без надлежащих внешнего финансирования и международной поддержки антинаркотические усилия нового 
афганского правительства не смогут изменить ситуацию с производством наркотиков в этой стране. Научная и практическая 
значимость: результаты проведенного исследования могут быть использованы сотрудниками правоохранительных органов и 
учеными, занимающимися данной проблематикой.
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Purpose: to briefly present an overview over the past twenty years and current statistics on the production and use of drugs 
in Afghanistan, to assess the national policy of Afghanistan in relation to the illegal production and use of drugs. Methodology:
the methodological basis of the study was the comparative legal, analytical and formal logical methods. Conclusions: the anti-drug policy 
pursued by the Afghan government in the 21st century is inconsistent, which is largely due to the influence of external factors and the 
difficult economic situation in the country. Without proper external funding and international support, the new Afghan government’s anti-
drug efforts will not be able to change the situation with drug production in that country. Scientific and practical significance: the results 
of the study can be used by law enforcement officers and scientists involved in this issue.
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